
６月１８日 一 般 質 問 

発 言 者 質   問   内   容 

淀川幸二郎 

（自民党） 

○中学校における部活動の充実について 

○学校におけるＩＣＴ活用の推進について 

【一問一答】 

松野  隆 

（公明党） 

○困難な状況を抱える若者の支援について 

○野間屋形原線整備など福岡市における道路施策の推進について 

【一問一答】 

はしだ和義 

（福岡令和会） 

○パーソナルモビリティを活用したまちづくりについて 

○命をつなぐための動物愛護管理センターとボランティアとの共働について 

【一問一答】 

大原弥寿男 

（自民党） 

○福岡市主催の胃がん検診事業におけるバリウム誤えん事故について 

○コミュニティーパーク事業の見直しについて 

○本市の農業振興について 

【一括質問・一括答弁】 

成瀬 穫美 

（市民クラブ） 

○コロナ禍で失われた子どもと親の居場所について 

○生活困窮者支援と女性の貧困の構造的な問題について 

【一問一答】 

調  崇史 

（自民党） 

○生活交通について 

○感染拡大防止に向けた本市の取り組みについて 

 ・公園の閉鎖 

 ・市民に届くメッセージの発信 

 ・地下鉄でのアナウンス 

○電動キックボードに乗ってみた 

 ・本市の関わり方について 

 ・ルールの周知について 

【一問一答】 

荒木 龍昇 

（緑とネット） 

○建築紛争の予防と調整に関する条例について 

○福岡市の緑地について 

〇自衛隊への名簿提供について 

【一問一答】 

川口  浩 

（無所属） 

○国際金融機能の誘致について 

○デジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）の取り組みについて 

〇消費税見直しにおける適格請求書発行事業者登録制度について 

【一問一答】 

新村まさる 

（無所属） 

○自治会等が自費設置している防犯カメラへの事故補償について 

○感染症対応シティ促進事業における多店舗事業者への今後の配慮について 

○コロナフレイル問題について ほか 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後７人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 




